

Villar tiene el enemigo en casa

FÚTBOL

Jorge Pérez, secretario general de la Federación desde 2003, acumula apoyos y medita presentarse a las elecciones contra su jefe

:: R. ERRASTI

MADRID. Por primera vez desde 1988, Ángel María Villar podría tener un serio rival a la presidencia de la Federación Española de Fútbol (FEF). Y no es Miguel Ángel Galán, presidente del Centro Nacional de Formación de Entrenadores (Cenafe), que tiene intención de presentarse y ha impugnado el reglamento electoral ante el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD) por saltarse la Orden Ministerial aprobada el pasado 18 de diciembre y registrarse por el Código Electoral FIFA.

Jorge Pérez, actual secretario general de la FEF y cuya firma ha estado presente estos años en los principales acuerdos del organismo, ha realizado diversos contactos para medir sus apoyos, entre los que estarían el Consejo Superior de Deportes (CSD) y varias territoriales, al menos seis, ya que medita seriamente presentarse a las elec-

ciones a la presidencia del 22 de abril.

Aunque oficialmente no se ha decidido, desde el pasado mes de abril que se reunió con Javier Tebas, presidente de una LFP que está en guerra con Villar y le apoyaría, está madurando la idea de intentar competir contra el que ha sido su jefe los últimos 26 años. Pérez ha ido ascendiendo dentro de la casa, adonde llegó para ser jefe de prensa, hasta convertirse en secretario general y mano derecha de Villar tras la salida en 2003 de Gerardo González Otero, que perdió las elecciones ante el dirigente vasco (98 votos a 78) un año después.

Durante muchos años, todo pasaba por las manos de Jorge Pérez. Se decía que cualquier asunto relativo a la institución debía tener su aprobación, si bien el fracaso del Mundial de Brasil en 2014 le costó perder poder y protagonismo. La elección de Cuntiba, que no fue realmente suya, sino de María José Claramunt, directora general de la selección, y el alto precio pagado por adaptar las instalaciones del Atlético Paranaense, que no convencieron a los futbolistas ya que todos consideraron que fueron un problema tanto deportivo como de convivencia, le costaron un enfrentamiento

to con Juan Padrón, persona de máxima confianza de Villar, y con algunos ejecutivos federativos que no contaban con él. Incluso amagó con la dimisión, pero Claramunt reculó y optó por seguir en su puesto, mientras que Pérez se quedó en una posición algo apartada dentro de la FEF. Su poder de decisión se redujo casi al mínimo.

Un año y medio apartado

Su pérdida de autoridad le acercó aún más a Tebas, que fue incrementando su tensión con Villar, a quien públicamente ha pedido su salida de la FEF aprovechando todos los escándalos en FIFA y UEFA, instituciones de las que el abogado bilbaíno es también vicepresidente.



Jorge Pérez

En distintos actos públicos navideños Pérez se mostró menos hermético de lo habitual con los medios y más distendido a la hora de hablar en privado de algunos de los asuntos relacionados con Blatter, Platini y otros miembros de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) implicados en casos de corrupción por FIFA y que son asesorados por Gorka Villar. El hijo del actual mandatario de la FEF, que deberá declarar ante la justicia uruguayo acusado de extorsionar a los clubes uruguayos para que no acudieran a los tribunales ordinarios a denunciar la entrega de derechos de televisión de la Copa Libertadores a una empresa que realizó una oferta inferior a otras.

En la acusación se dice que Gorka Villar presuntamente habría utilizado la influencia de su padre en la FIFA para amenazar a esos clubes.

Honda pone freno al optimismo de McLaren

FÓRMULA-1

:: S. D.

MADRID. Parece que no habrá este año una sesión de optimismo recalcitrante y ficticio por parte de Honda en su relación con McLaren. Su máximo responsable y diana de todos los dardos, Yasuhisa Arai, se muestra mucho más cauto. Así lo atestiguan sus declaraciones a los medios de su país.

«Como equipo queremos entrar en la Q3. Esto lo digo siendo muy

honesto. Antes de los test de 2015, dije muchas cosas sobre podios y todo el mundo dijo que tenía la boca muy grande. Espero que podamos alcanzar el podio, pero no puedo decir ahora mismo cuándo o en qué carrera. Todo el mundo, no solo yo, espera estar en una buena posición. Por lo que el primer paso es entrar en Q3».

Arai opina que «sinceramente si guen estando lejos, pero debemos ver la oposición y siempre queremos alcanzarlos. Trabajaremos muy duro para conseguirlo».

Conlledo es la única baja grupista para el partido en Vigo

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga solo tendrá, en principio, la baja del extremo Edu Conlledo para el partido del domingo en Vigo ante el Academia Octavio, un duelo que significará el retorno liguero de los grupistas. Al frente del conjunto del Braulio García estará el ilustre veterano del conjunto gijonés Jaime López,

ya que Chechu Villaldea se encuentra en el Europeo como ayudante de Manolo Cadenas.

López espera recuperar efectivos tanto para este encuentro como para los dos siguientes contra el Alcobendas y el Cisne, que son muy importantes en vistas a evitar complicaciones en la clasificación de División de Honor Plata masculina.

El provisional preparador del Grupo confía en que el parón navideño, el más largo de la temporada, haya venido bien para algunos jugadores con problemas físicos como el pivote Carlos Prendes y el lateral Pablo Fernández, quienes serán hombres claves para estos tres trascendentales encuentros del mes de enero.



UN EQUIPO PARA ENMARCAR



VIERNES 15
de enero
GRATIS
CON TU PERIÓDICO

Consigue gratis con El Comercio y La Voz de Avilés el póster oficial del Sporting de Gijón de la temporada 2015 - 2016.

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS
DE DEPORTE